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Chiuso per precauzione un camping. Fuoco anche a Irsina, Miglionico e alle porte di Matera

Sabato di fiamme sulle costa jonica
Vigili del fuoco e aerei antincendio all’opera per tutto il giorno a Scanzano

Policor o Grandi successi per il 13enne campione di nuoto

Alessandro, astro nascente

Sei commissari si sono succeduti negli ultimi sei anni di attività

Alsia, compleanno amaro
Il coordinamento divulgatori scrive ai consiglieri regionali

Vigili del fuoco in azione. Nelle ultime ore
numerosi gli interventi

La torta “virtuale”che accompagna il comunicato

IL CASO

Il Coordinamentodei tecnici
e divulgatori dell'Alsia ha
scritto una lettera aperta ai
Consiglieri regionali.

«Sei commissari in 6 anni.
Questo è il record che l'Alsia
potrà "festeggiare" il 14 lu-
glio prossimo, sesto "anni-
versario" della legge che ha
commissariato l'Agenzia - si
legge nella nota - ma la Re-
gione Basilicata potrebbe
addirittura superare se stes-
sa, nominando il settimo
commissario, visto che il 30
giugno è scaduta la decima
proroga (di 6 mesi) al com-
missariamento e che l'ulti-
mo commissario (lampo,
con un mandato di 2 settima-
ne) è già scaduto ed opera in
"prorogatio".

Dal primo luglio, quindi,
ci ritroveremo non solo sen-
za legale rappresentante ma
addirittura senza mandato
di commissariamento!Le ri-
cordiamo che il bilancio
2012 dell'Alsia è stato ap-
provato solo la settimana
scorsa e che il Consiglio re-
gionale, all'unanimità dei
presenti, ha votato una mo-
zione del consigliere Roma-
niello in cui si impegnava la
Giunta, entro il 22 giugno
(che è già passato nell'indif-
ferenza) a:

1) presentare un ddl di ri-
forma della governance in
agricoltura;

2) attivare le opportune
iniziative e procedure ammi-
nistrative volte a garantire
la salvaguardia delle attivi-
tà;

3) il prosieguo dei rappor-
ti di lavoro di tutti i lavorato-
ri con contratto a tempo de-
terminato”.

Ci risulta che dei tre punti
solo l'ultimo è stato rispetta-
to, con la stipula di un con-
tratto di 10 mesi ai 48 lavora-
tori a tempo determinato
dell'Alsia. Gli altri due so-
lenni impegni sembra che
possano aspettare. Del re-
sto, non sarebbe la prima
volta - proseguono nella no-

ta - che solenni dichiarazioni
sull'Alsia fatte da Ammini-
stratori, Assessori e politici
regionali cadono nel vuoto
(si vedano a proposito alcu-
ne delle "frasi celebri" sul sito
http://coord-
tecnici-al -
sia.jim -
do.com/docu -
mentazione/).

Il 30 giugno
è scaduta la
proroga alla
legge che 6
anni fa com-
missariava
l'Alsia per un
"periodo mas-
simo di 1 an-
no".

Dovremo assistere, tra
qualche settimana, alla na-
scita della solita legginacon

l'undicesima proroga per
qualche mese al commissa-
riamento dell'Alsia?

Maè possibileche ilConsi-
glio regionale non sappia
esprimere niente di diverso

dalla volontà
di tenere in
"coma farma-
cologico" i
150 dipen-
denti di ruolo
ed i 48 dipen-
denti a con-
tratto di
un'Agenzia
che comun-
que costa ol-
tre 10 milioni
di euro all'an-

no?
E' questo, secondo Lei, il

modo corretto in cui il Consi-
glio regionale applica i tanto

richiamati principi di "effi-
cienza, risparmio ed effica-
cia" dell'amministrazione
pubblica?

Alla vigilia della scadenza
del decimo mandato com-
missariale, il Coordinamen-
to si prepara a “celebrare” il
6° anniversario di commis-
sariamento che ricorre il 14
luglio 2012.

Lo farà consegnando, con
la dovuta enfasi, una bella
torta “virtuale” con 6 cande-
line al Presidente della
Giunta, invitando a parteci-
pare al taglio della torta i 6
assessori ed i 6 commissari
che si sonosucceduti in que-
sti6 annie tutti iConsiglieri
regionali che con il loro voto
hanno contribuito a questo
non invidiabile record».

provinciamt@luedi.it

POLICORO - Una città di mare co-
me il centro jonico non ha mai avu-
to un campione di nuoto, avendo
altre tradizioni sportive/calcisti-
che nella fattispecie.

Fino a pochi anni fa non c'era
nemmeno una piscina per incenti-
vare una disciplina sportiva tra le
più complete per il corpo umano.

Ora però i tempi sono maturi per
sfatare anche questo tabù.

E ci ha pensato Alessandro De-
palma.

Ha solo 13 anni il giovane atleta
del centro jonico ma il suo nome
circola già negli ambienti del go-
tha sportivo.

Ha partecipato con successo alla
maggior parte di gare, riconosciu-
te dalla Fin (Federazione italiana
nuoto), come il campionato nazio-
nale esordienti a Rovereto dove nel

2011 era addirittura tra i più picco-
li nuotatori facendo registrare un
ottimo tempo.

Anche per il 2012 sarà protago-
nista nella città trentina: si spera
almeno con il medesimo risultato
nella peggiore delle ipotesi, anche
se i suoi tecnici federali,Franco Zi-
chella e Nunzio Vivilecchia, auspi-
cano che salga sul gradino più alto
del podio.

Sono loro che lo stanno seguen-
do passo passo nella crescita uma-
na e sportiva, ovviamente sotto la
supervisione del padre Salvatore e
della mamma.

Il primo nella piscina di Montal-
bano J Fit dove si allena con costan-
za e il secondo a Matera perché
Alessandro è iscritto alla società
Atleti amatori della città dei Sassi.

La passione per il nuoto non gli è
stata tramandata da nessuno non
essendo figlio d'arte, ma è innata
dall'età di 6/7 anni come ci ha spie-
gato il padre Salvatore.

Qualche settimana fa nell'ulti-

ma gara in ordine cronologico di-
sputataaPescara, 1500atleti tota-
li, nella seconda edizione dell'omo-
nimo trofeo, Alessandro nella cate-
goria esordienti A è arrivato secon-
do, dopo aver sbaragliato la con-
correnza anche nelle gare prelimi-
nari regionali.

Già perché prima di nuotare ol-
tre i confini regionali bisogna sem-
pre superare le selezioni regionali
dove la concorrenza è abbastanza
nutrita.

Il tempo fatto registrare nella
città abruzzese è di: 30 secondi-44
centesimi nei 50 Delfino e 1 minu-
to-7 secondi-15 centesimi nei 100
Stile libero.

Ora dopo queste ottime perfor-
mance le aspettative riposte in lui
sono sempre più alte e impegnati-
ve nella prossima categoria: Asso-
luto A.

Oltretutto dopo 300 gare ormai
Alessandro è un veterano.

Gabriele Elia
provinciamt@luedi.it

Il giovane
policorese
Alessandro
Depalma

«Il consiglio

ha lasciato

150 dipendenti

in coma

far macologico»

di ANTONELLA CIERVO

SCANZANO - Ci sono volute
le quattro squadre dei vigili
del fuoco di Matera, Polico-
ro, Montalbano, Tinchi e Ir-
sina e altrettanti velivoli an-
tincendio (due fire boss e due
aerei normali) per domare le
fiamme che ieri hanno di-
strutto oltre 30 ettari di mac-
chia mediterranea. Il primo
intervento era già avvenuto
in mattinata e l’incendio era
stato domato.

Poi, a partire dalle 15,20 il
secondo allarme che ha dato
tregua agli uomini solo in-
torno alle 18,30. Il campeg-
gio “Due barche” di Scanza-
no è stato chiuso, ma, spie-
gano dal comando dei vigili
del fuoco di Matera, solo per precau-
zione. Nonostante l’imponente effet-
to dell’incendio, infatti,non sonosta-
ti provocati danni strutturali. La
temperatura torrida registrata già
dalle ore centrali del mattino, ha fatto
il resto anche se l’ipotesi di una matri-
ce dolosa sembra farsi strada con il
passare delle ore.

Nel corso della giornata i Vigili del
fuocosono poi intervenuti anchesul-
la statale 7, all’altezza del distributo-
re di benzina Air. Fiamme sotto con-
trollo in tre ore.

Soccorso anche a Miglionico dove
dopo un paio d’ore si è avuta ragione

sulle fiamme, come è avve-
nuto in contrada Palombella
a Irsina dovea prendere fuo-
co sono stati 15 ettari di bo-
sco.

Le fiamme hanno avvolto
anche la zona di Picciano B
dove sono intervenuti volon-
tari e personaledel Corpo fo-
restale dello Stato.

Torna anche quest’anno,
dunque, l’emergenza incen-
di che si sviluppa nelle aree
della costa ma anche in quel-
le dell’hinterland il cui terri-
torio è prevalentemente
composto da aree boschive,
le più adatte allo sviluppo di
incendi.

Il lavoro dei vigili del fuo-
co, incessante come quello
dei volontari e degli uomini

del Corpo forestale, deve purtroppo
fare i conti connumeri risicati di per-
sonale a disposizione soprattutto in
queste ore in cui il numero degli in-
terventi è molto alto.

Le prossime ore, nelle quali l’antici -
clone Carontesi faràsentire contutti
suoi effetti, rischiano di essere anco-
ra più frenetiche.

Prevenzione e occupazione
interrogazione sugli incendi

di Giovanni Burtone (Pd)
PISTICCI - L'onorevole Giovanni Burtone del Pd ha pre-
sentato una interrogazione in cui spiega che «Il territorio
di Pisticci in queste settimane è stato interessato da diver-
si incendi che hanno riguardato più contrade. La preven-
zioneriveste unostraordinarioaspettoper evitaredanni
gravissimi all'ecosistema con le sue ripercussioni per gli
anni a venire; il territorio vede la presenza di numerosi di-
soccupati legati anche al processo di crisi industriale del-
la valle del Basento che sono iscritti nelle liste di mobilità;
questi lavoratori potrebbero essere impiegati durante i
periodi estivi in attività di prevenzione antincendio, in
collaborazionecon ilCorpo forestale evigili del fuoco e la
protezione civile. Per l'amministrazione comunale po-
trebbe essere più facile se vi potesse essere una deroga al
patto di stabilità, creando magari un progetto di concerto
con gli altri comuni per la salvaguardia del territorio».
Segue l'interrogazione per sapere «Se e quali iniziative il
Governo intenda adottare al tempo stesso per potenziare
il personale del Corpo forestale dello Stato e dei Vigili del
fuoco di stanza presso la sede di Tinchi di Pisticci».

provinciamt@luedi.it
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